



- Am 6. Mai, also am übernächsten Samstag, findet in Wadgassen die Saarländische Schnellschachmeisterschaft (SSEM) der Frauen und Männer statt. Sowohl die Ausschreibung, als auch eine Onlineanmeldung und deine Teilnehmerliste, findet ihr auf der SSV – Website.
Aus gegebenem Anlass noch ein Wort, generell zu allen Onlineanmeldungen hier. Wir sind ja sehr froh, dass Vereine unsere Turniere ausrichten, was ja immer eine organisatorische Anstrengung erfordert.
Deshalb bieten wir euch auf der Website immer eine Onlineanmeldung an, die aber leider von vielen nicht genutzt wird, deshalb zur Erklärung:
Wer generell vorhat, an einem solchen Turnier mitzuspielen, kann sich bedenkenlos über die Onlineanmeldung registrieren.
Denn wenn dann tatsächlich etwas Unvorhergesehenes seine/ihre Teilnahme verhindert, passiert ihm oder ihr ja nichts, weder eine Strafe noch sonst irgendwas.
Es gibt also keinen Grund, sich nicht rechtzeitig zu melden, wenn man grundsätzlich teilnehmen will.
Aber für den Ausrichterverein und auch die Turnierleitung ist es organisatorisch eine wesentliche Erleichterung, also bitte, nützt die Onlineanmeldung.
- -->Mit über 100 Teilnehmern in Eppelborn, legte der GrandPrix, nach 2 Jahren Zwangspause, einen tollen Start hin.
Drei weitere Vereine sind bereits mit ihren Ausschreibungen, sowie einer Onlineanmeldung auf unserer Website gelistet, jeder kann sich also bereits dort anmelden.
Fehlende Ausschreibungen von gemeldeten, bzw. Neuanmeldungen von GrandPrix Turnieren, sollten jetzt dringend eingereicht werden.
Ich möchte euch nochmals ans Herz legen, dass ein solches Nachmittagsturnier, keine großen Anforderungen stellt, es aber wichtig als Angebot für unsere interessierten Schachspieler ist und auch nützlich für die Vereinskasse, durch Generieren von Einnahmen, durch die Bewirtung.
Auch hier, wird es bei Bedarf, Hilfestellung durch den Verband geben, wie in der GrandPrix – Ausschreibung vermerkt.
Alle Details auch hier auf der SSV-Website, im Menü „GrandPrix 2023“.

Die nächsten beiden GrandPrix Turniere finden in Püttlingen, am Donnerstag (Christi Himmelfahrt) den 18. Mai, und am Sonntag, den 18. Juni in Homburg statt. Neu hinzu gekommen in unsere GrandPrix Familie ist das zweitägige Wadgasser Sommerturnier, das am 5. und 6. August in Wadgassen stattfindet. Alle 3 Turniere sind mit ihren Ausschreibungen auf der SSV-Website im Menü „GrandPrix 2023“ veröffentlicht und auch die Onlineanmeldungen können dort genutzt werden.

- -->Für die Saarländische Schnellschach – Mannschaftsmeisterschaft 2023, am Samstag, den 3. Juni, wird dringend noch ein Ausrichter gesucht. Es handelt sich ja nur um einen Nachmittagstermin und der Verband stellt den Turnierleiter, sowie fehlendes Spielmaterial. Der Verein stellt die Räumlichkeit (für ca. 50-60 Personen und ist für die Bewirtung zuständig, das können 1-2 Vereinsmitglieder leisten, ist also sicher keine Mammutaufgabe. Es wäre deshalb sehr schade, wenn eine solch interessante Meisterschaft, storniert werden müsste, ganz sicher nicht im Interesse eurer interessierten Spieler(innen). Weitere noch fehlende Ausrichtungen vor den Sommerferien werden benötigt für die SPEM 2023, detailliert für das Viertelfinale am 6. Juni (nur 8 Leute, also 4 Paarungen), und das Halbfinale am 24. Juni und das Finale am 25. Juli, jeweils nur zwei Paarungen. Zuletzt noch ein Ausrichter für das Viertelfinale der SPMM, am 15. Juli. Alle Infos dazu, einschließlich einer Ausrichter - Onlinemeldung findet ihr auf der SSV -Website im Menü „Infos Präsidium“
- -->Von Donnerstag, dem 8. Juni, bis Sonntag, den 11. Juni, finden in Wadgassen die Offenen Saarländischen Frauen – Einzelmeisterschaften statt. Ausschreibung, Onlinemeldung und Teilnehmerliste findet ihr auf der SSV- Website im Menü „Frauen“. Leider hat sich bisher nur eine Teilnehmerin angemeldet, und sie kommt aus Rheinland-Pfalz.... Deshalb jetzt mein Appell an alle saarländischen Frauen und Mädchen, sowie die Vereinsvertreter. Bitte meldet euch jetzt an, bzw. animiert eure Spielerinnen zur Teilnahme. Es ist sehr wichtig für das Frauenschach insgesamt, dass wir hier eine SFEM hinbekommen, die den Namen auch verdient.
- Last but not least noch der Hinweis auf unseren monatlichen Frauenschachabend, der nächste findet am 9. Mai in Wadgassen statt, sowie ein monatliches offenes Vereinsturnier der SF Wadgassen/Differten, nächster Termin am 2. Mai. Beide Veranstaltungen sind auf der SSV – Website veröffentlicht und werden regelmäßig aktualisiert.

Diesen Newsletter findet ihr auch im Anhang, sowie auf unserer Website im Menü „Infos Präsidium“.

Im Namen des SSV-Vorstandes hoffe ich auf eure zahlreiche Teilnahme an den angebotenen Turnieren und viel Spaß und Erfolg dabei.
Was gibt es Schöneres als Schach in vertrauter Runde.